

Skifahren für kranke Kinder

Assingers veranstalten Ski-Charity-Event

Promis fahren in Nassfeld Ski, um kranken Kinder zu helfen.



© oe24

Am Wochenende bestritten Prominente und ihre Teams im Nassfeld im Zuge des bereits vierten Ski-Charity-Events im Nassfeld einen Riesentorlauf. Organisatoren waren, wie schon in den Jahren davor TV-Moderator Armin Assinger und Ehefrau Bettina. Unter den prominenten Unterstützern des Events fanden sich auch so bekannte Namen wie Christian Clerici, Barbara Stöckl, Stephan Eberharter, Hannes Arch, Michael Konsel, Christian Mayer und Vera Russwurm.

Fotos vom Ski-Charity-Event am Nassfeld

Promis mit Herz für Kinder mit Herzproblemen

Die Charity-Veranstaltung wurde in enger Zusammenarbeit mit dem Verein „Herzkinder“ ins Leben gerufen, eine Organisation, die Kindern mit Herzkrankheiten hilft. Ziel von Bettina und Armin Assinger war es, betroffene Familie aus der ganzen Region einzuladen und ihnen einen schönen Winterurlaub mit allem drum und dran zu ermöglichen. Skifahren und Snowboarden waren für die Kinder die Highlights dieser Tage und das Lachen und der Spaß sicherlich eine gute Alternativmedizin.

Der Erlös der Veranstaltung soll übrigens in weitere Projekte fließen, um auch in Zukunft dort helfen zu können, wo es notwendig ist.